



MUNICIPAL  
**Gazette**  
MUNICIPALE  
DE — OF  
**Montreal**

Paraît le lundi matin  
Published every Monday morning

Abonnements \$2 par an  
Subscriptions \$2 a year

Payables d'avance  
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation de la Ville de Montréal  
Official organ of the Corporation of the City of Montreal  
CANADA

— Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :  
"La Gazette Municipale"  
Bureau de Poste : 917 ou 42 Place Jacques-Cartier, Montréal.  
— Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :  
"La Gazette Municipale"  
Hôtel de Ville, — Montréal.

— All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :  
"The Municipal Gazette"  
Post Office Box : 917 or 42 Jacques-Cartier Square, Montreal.  
All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :  
"The Municipal Gazette"  
City Hall, — Montreal.  
TELEPHONE MAIN 4240

# DELIBERATIONS

## COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 3 novembre.

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Nault, Couture, Turner, Dagenais.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

1.—Des soumissions pour la fourniture de 12,000 tonnes de charbon mou à vapeur, plus ou moins sont reçues des maisons suivantes:

Wm. Muir & Son Ltd. Old Sydney R-m	\$3.65
J. O. Labrecque & Cie. Dominion R-m	4.23
L. Cohen & Son Dominion R-m	4.23

M. l'échevin Turner  
Propose: Que le contrat soit adjugé à la "Wm. Muir & Son Ltd. à \$3.65 la tonne, sa soumission étant la plus basse.

Ladite proposition est adoptée.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de remettre leurs dépôts aux autres soumissionnaires, ainsi de remettre aux maisons suivantes les dépôts qu'elles ont faits avec leurs contrats qui sont maintenant terminés:

L. Cohen & Son., contrat de charbon	\$2,500
Coffin Valve Co. porte-vanne	150

2.—Lue une lettre de MM. L.-H. Gaudry & Cie demandant à la Commission d'accepter 41 longueurs de tuyaux de fonte craqués aux extrémités, offrant de couper les parties qui sont craquées et de donner une compensation au département pour les joints supplémentaires qu'on devra employer par le fait même que les tuyaux seront raccourcis.

Résolu: De renvoyer l'affaire au surintendant.

3.—Soumis et lu un extrait du procès-verbal d'une assemblée de la Chambre de Commerce, tenue le 19 octobre 1909, transmis par le Conseil à cette Commission, suggérant à la Ville de nommer une commission pour rechercher un endroit où la Ville pourrait obtenir une meilleure prise d'eau

Résolu: Que le secrétaire accuse réception de ladite communication.

4.—Lu un rapport du surintendant demandant un crédit de \$1,312 pour prolonger la conduite principale de la rue Parthenais de 485 pieds environ, afin de fournir l'eau à certains propriétaires dans ladite rue.

## WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 3rd November.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Nault, Couture, Turner, Dagenais.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Tenders for 12,000 tons, more or less, of soft steam coal were received from the following firms:

Wm. Muir & Son Ltd Old. Sydney R-m	\$3.65
J. O. Labrecque & Co. Dominion R-m	4.23
L. Cohen & Son, Dominion R-m	4.23

Ald. Turner  
Moved: That the contract be awarded to Wm. Muir & Son, Ltd. at \$365 per ton, their tender being the lowest.  
The motion was carried.

Resolved: To report to Council recommending that the unsuccessful tenderers be refunded their deposit, also to refund the following parties their deposits made in connection with contracts now completed:

L. Cohen & Son, coal contract	\$2,500
Coffin valve Co., Gate Valve	150

2.—Read a letter from L. H. Gaudry & Co. asking the Committee to accept some 41 lengths of cast iron pipe cracked at the ends, they being willing to cut off the cracked portion and allow the department for the extra joints needed on account of the shorter length.

Resolved: To refer the matter to the Superintendent

3.—Submitted and read an extract from the minutes of a meeting of the "Chambre de Commerce" held on the 19th October 1909, suggesting that the City appoint a commission to study where a better water supply may be obtained for the City; which extract was referred by Council to the Water Committee.

After some discussion, it was  
Resolved: That the secretary acknowledge receipt of the communication.

4.—Read a report from the Superintendent, asking for an appropriation of \$1,312 to extend the main pipe in Parthenais street some 485 ft. so as to supply water to certain proprietors in the said street.